



Nombre de alumno: Clarisabel Roblero Pérez

Nombre del profesor: Lic. Rubén E. Dominguez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Fundamentos de enfermería III

Grado: 3er cuatrimestre. Semiescolarizado

Grupo: c

Frontera Comalapa, Chiapas a 24 de mayo de 2020.

PRACTICA CONTEMPORANEA DE LA ENFERMERÍA

Un sistema de prestaciones sanitarias es ofrecer a los ciudadanos actividades preventivas, diagnósticas, terapéuticas, rehabilitadoras y de promoción y mantenimiento de la salud. Este sistema es para la protección de la salud y prevención de enfermedades. Para esto se requiere información y vigilancia en centros de salud y en consultorios rurales, para estas actividades se dispensa de atención médica y de enfermería.

Las prestaciones y las atenciones sanitarias están reguladas, por la cartera de servicios prevista en la ley y en el real decreto.

Según este Real Decreto, las prestaciones sanitarias incluyen las modalidades siguientes:

1. Atención primaria : incluye la asistencia sanitaria en la consulta y en el domicilio del paciente, las pruebas médicas, la administración de tratamientos y una atención específica para, niños, mujeres, gente de la tercera edad.
2. Atención especializada: es la atención en régimen hospitalario, las operaciones y la asistencia psiquiátrica.
3. Prestaciones farmacéuticas.
4. Prestaciones complementarias: como el orto protésica, el transporte sanitario, la dieta terapia o la oxigenoterapia en el domicilio.
5. Servicio de información y documentación sanitaria: servicio de información a los pacientes y a los familiares de sus derechos y deberes, de los procedimientos administrativos y de la historia clínica.

El personal de enfermería debe de estar informándose de las nuevas tecnologías, ampliar base en conocimientos y adaptarse para cubrir las nuevas necesidades de los pacientes, ya que la tecnología avanza día con día.

Estas nuevas tecnologías nos ayudan para el bienestar de nuestros pacientes.

Así como al igual que la biotecnología está influyendo en los cuidados de salud, el profesional de enfermería debemos ser conocedores de la acción de fármacos y de las necesidades que los pacientes reciben.

La tecnología va cambiando y también hay que ir informándonos ya que en la profesión de enfermería se necesitan de estos conocimientos para brindar un mejor servicio de enfermería.

La enfermería comunitaria ha tenido una actuación consecuente con importantes aportes a la salud de la población, hecho que produce cuidados a la salud, valores, y cualidades que van hacia el mejoramiento de la salud de la población. Para un mejoramiento en la salud de la población es necesaria la participación para un bienestar social.

Enfermería comunitaria es un conjunto de cuidados que debe contribuir a que adquieran habilidades, hábitos, y conductas que fomenten su autocuidado en el marco de una atención primaria integral y comunitaria que incluyen la promoción, protección, recuperación, y la rehabilitación de la salud, y la prevención de la enfermedad.

Para que la enfermería sea una pieza clave en la atención primaria, debería:

Fundamentar sus actuaciones en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población.

Garantizar el carácter integral de la atención y los cuidados de salud.

Utilizar la educación sanitaria como un instrumento de trabajo con la población, las familias y los individuos.